



緑萌ゆ

新宮小・中学校長だより 2023.1.10

本年もよろしくお願いたします

2023年が始まりました。昨年は、物価高や極端な円安、ロシアのウクライナ侵攻など暗いニュースが多かった印象でしたが、今年は、ぜひ、明るくよい年になってほしいと思っています。ウイズコロナの時代となり、新型コロナウイルスの影響も少しずつ減ってきており、昨年以上に教育活動もできることが増えていくと期待しています。保護者の皆様、地域の皆様には、これまで以上にお力をお貸しいただくことが増えていくかと思いますが、どうぞよろしくお願いたします。

3学期のスタートに当たって子どもたちに次のようなお話をしました。

お正月は穏やかな気候でのスタートでしたね。みなさんはよい年を迎えることができましたか。

2学期の終業式では、家のお手伝いを進んでしましようとお話ししましたがどうだったでしょうか。守れましたか。

さて、今年の干支は何か知っていますか。うさぎですね。干支は中国から伝わってきました。中国では昔から「木星」を大切な星と考えていました。木星がおよそ12年で太陽を回ることから、「12」という数字をとっても大切にしていたそうです。1年は12ヶ月、時計は12時間ですね。そこで分かりやすいように12種類の動物を順番に「その年の動物」として当てはめたものが干支です。十二支は言えますか。覚えてなかった人は、ぜひこの機会に覚えてみてください。

今年は「うさぎ年」です。うさぎは跳びはねることから、飛躍する年と言われていきます。また、たくさん子どもを産むことから、繁栄を表すともいわれています。昨年は、ウクライナのことがあったり、まだまだコロナウイルスの影響が残っていたりして、暗いニュースが多かった印象でした。今年は、コロナ前の状態にさらに戻っていくと思いますから、人との交流も増えて、明るくみんなが元気になる年になることを祈っています。

みなさんも、1年の始まりとして、今年目標や抱負などを持って、新しい気持ちでスタートしていると思います。今年が、自分自身にとって飛躍できる年になるよう頑張ってください。

養護教諭の川島先生が、出産のためお休みをいただくことになりました。新しく、蝶野先生が、着任いたしましたのでご紹介いたします。

初めまして。三学期から新宮小・中学校で働かせていただくことになりました蝶野です。初めてでわからないことが多いのですが、子どもたちに寄り添い、共に成長していけるよう頑張ります。よろしくお願いたします。